

NY-Youth がトーゴ共和国大使館を訪問しました

知れば遠くないアフリカの国

田村花穂 (NY-Youth)

2023年12月、NY-Youthの私を含む4人の大学生が、今回の訪問を企画して下さったNIA会員の内藤さんと目黒区にあるトーゴ共和国大使館を訪問しました。

外交官のジュルスさんはとても朗らかな方で、私たちをフレンドリーに出迎えてくださいました。トーゴ共和国についてはもちろん、その周囲のアフリカの国についても説明をしていただきました。

その後、大使館内に飾られている写真を見せていただきました。写真にはトーゴ共和国の人々の生活や、トーゴ共和国で暮らした日本人が写されており、説明だけではわからないその土地の雰囲気を感じ取ることが出来ました。

ジュルスさんは説明の終わりに、日本の多

くの人はアフリカをはるか遠くに感じているけれど、そうではないことを知ってほしい、とおっしゃっていました。私自身、アフリカにはあまり詳しくなく、よくわからない場所のように感じていましたが、ジュルスさんの説明やトーゴ共和国の写真を見ることで、日本とトーゴ共和国とのかかわりを知り、トーゴ共和国はどこか遠いところではないと感じました。

詳しくない場所について、つい未知のように感じてしまい、自ら学ぶ機会すら遠ざけてしまいがちです。遠く感じられるような場所でも実際はそうではありません。世界中のあちこちに行けるようになった今、知ることが大事なのだと学ぶことが出来た、貴重な体験になりました。



NI-Youthメンバーとジュルスさん(中央)



トーゴの説明をするジュルスさん